

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2017



schützenwarte 1.2017

▷ **4100 HAGEN**

Rüdiger Schmithüsens weiter „Kreis-Chef“ der Hagener Schützen

Bei der Kreisdelegiertentagung des Schützenkreises Hagen die im Vereinsheim des SV Lennetal stattfand, standen neben Ehrungen und Berichten auch Vorstandswahlen auf dem Programm. In Anwesenheit der Bezirksvorsitzenden **Susanne Zappe**, ihres Stellvertreters **Salvatore Faro**, des Kreisehrenvorsitzenden **Emil Gens**, des Bezirks- und Kreis ehrenmitglieds **Udo Leibelt** sowie des Kreiskönigspaares **Ewald und Bettina Peters** wurde **Rüdiger Schmithüsens** erneut einstimmig zum Kreisvorsitzenden gewählt. Ihm zur Seite steht sein Stellvertreter **Markus Kittel**, die Sportleiter **Wolfgang Luczak, Norbert Fink** und **Benjamin Suppliet**, die Kas senleitung mit **Georg Appelbaum** und **Ines Nölle**, die Jugendleitung mit **Marc-Timur Flack, Mira Appelbaum, Christine Engelbert** und **Jennifer Mielke**, die Damenleite rinnen **Elfriede Lobert** und **Ellen Schewe**, sowie die Geschäftsführer **Martin Danz** und **Burckhard Voigt**.

Hier konnte sogar ein dritter Stell

vertreter mit **Jochen Letzing** instal liert werden. Den Bogensport ver tritt **Sascha Kehl** und **Heino Winter** ist Sozialwart. Letzterer wurde für seine 20jährige Mitgliedschaft und Arbeit im Kreisvorstand geehrt. Die Berichte verliefen insgesamt sehr positiv. Darüber hinaus ist es gelungen, einen fairen Kompromiss zur Refinanzierung der anstehen den Sportpauschale zur positiven Abstimmung zu bringen. Insgesamt waren 20 von 23 Hagener Schützen vereinen mit rund 2.000 Mitgliedern vertreten, die sich auch darüber freuten, dass der Schützenkreis bei den Ruhr-Games in Hagen mit dem Lichtsportgerät Gewehr und Pistole vertreten ist, wie auch der SV Unterberg und der TV Hasperbach mit einer Bogensportdemonstration. Auf Vorschlag des SV Lennetal konnten alle überzähligen Getränkemar ken zu Gunsten des Kinderhospizes Sternentreppe gespendet werden, wovon sehr viel Gebrauch gemacht wurde.

Text & Bild: Heidi Moritz

Der alte und neue Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsens, sitzend Mitte, umrahmt von „seiner“ Vorstandsmannschaft.



2017-01-02 - SW